

# Das „Zooprojekt“ an der KGS Schneverdingen



In der Zeit zwischen den Sommerferien und den Herbstferien findet für jede neue fünfte Klasse ein Exkursionstag in den Tierpark Lüneburger Heide in Nindorf statt. An diesem Tag wartet ein umfangreiches Programm auf die Schülerinnen und Schüler. Wir steigen dabei thematisch in den

Biologieunterricht ein, leisten aber auch einen wichtigen Beitrag zur Bildung einer Klassengemeinschaft.

Inhaltlich geht es um die Tiere, die den Kindern in ihrem Alltag begegnen können, ihre Pflege, ihre Verhaltensweisen und ihre Ansprüche an den jeweiligen Lebensraum. Sozial geht es um das Kennenlernen der Mitschüler:innen und die Bildung von Gruppengefügen.



Dieser Exkursionstag wird durch eine Kooperation mit dem Naturpark Lüneburger Heide mitfinanziert, so dass die Eltern nur noch einen Anteil an den Kosten tragen müssen.

(Marc Wellmann, April 2024)